



# AUSZEICHNUNG



Für ihr besonderes Engagement für eine Bildung für nachhaltige Entwicklung in der Schule, verliehen an die

---

## Grundschule Beerfurth

---

Die Schule hat im Jahr 2021 erfolgreich an der Ausschreibung „Schule der Nachhaltigkeit“ teilgenommen und erhält für ihr besonderes Engagement, Themen der nachhaltigen Entwicklung in die Schule zu tragen, den Titel „Schule der Nachhaltigkeit 2020/2021“ verliehen. Sie wird damit in das Schulnetzwerk „Nachhaltigkeit lernen in Hessen“ aufgenommen. Die Mitgliedschaft im Schulnetzwerk ist an den Status „Schule der Nachhaltigkeit“ geknüpft.



Wiesbaden im November 2021

Priska Hinz  
Staatsministerin